

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 25.08.2021 fand in Kerpen, im Gemeindehaus, unter Vorsitz des Ortsbürgermeisters Leo Emondts, eine nichtöffentliche und anschließend öffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Kerpen statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Beteiligung der Ortsgemeinde Kerpen im Rahmen des § 36 BauGB – Einvernehmen zu Bauvorhaben

Der Ortsgemeinderat übertrug nach § 32 Abs. 1 GemO die Erteilung des Einvernehmens nach § 36 BauGB an den Ortsbürgermeister, wenn das Vorhaben folgende Voraussetzungen erfüllt:

- Die Zulässigkeit des Vorhabens richtet sich § 34 BauGB - Vorhaben innerhalb der im Zusammenhang bebauten Ortsteile.
- Es handelt sich um Wohngebäude mit bis zu max. vier Wohneinheiten, einschl. Nebengebäude und Nebenanlagen.
- Durch dieses Bauvorhaben die Grundzüge der städtebaulichen Entwicklung und Ordnung nicht berührt werden.

Antrag auf "Katzensprung Festival" in der Strumpffabrik

Bei der Veranstaltung der Moretrees GmbH im Bereich der ehemaligen Strumpffabrik handelt es sich es sich um eine anzeigefreie Veranstaltung, die ohne Genehmigung der Verbandsgemeindeverwaltung Gerolstein durchgeführt werden darf. Deren Ordnungsbehörde kann und würde im Falle der Durchführung eines Festivals jedoch durch einen Auflagenbescheid bestimmte Anforderungen an den Veranstalter stellen. Vorab haben am 24.06.2021 bereits eine Lärmschutzmessung durch die Polizei und die Ordnungsbehörde stattgefunden. Ein Interesse der Ortsgemeinde weist der Gemeinderat nochmals die VG daraufhin, dass nicht mehr als 500 Teilnehmer für das Festival in Zukunft zugelassen werden sollten.

Bauleitplanung der Ortsgemeinde Kerpen

Mit Ausnahme der Grundstücke im Baugebiet „Kutschweg II“, die bereits vor Abschluss der Erschließungsmaßnahmen größtenteils reserviert bzw. veräußert sind, kann die Ortsgemeinde Kerpen keine weiteren Baugrundstücke mehr anbieten. Damit die Gemeinde weitere Baugrundstücke anbieten kann, wurde in der letzten Sitzung angeregt, das vorhandene Industriegebiet in Mischgebiet umwidmen zu lassen. Die Änderung des Flächennutzungsplanes ist verschoben.

First Responder

Lara Genette hat ihre Ausbildung zur Rettungsassistenten erfolgreich abgeschlossen und übernimmt den Dienst des First Responder in Kerpen.

Reparaturen der Hochwasserschäden

Die Ortsgemeinde Kerpen wurde von den Hochwasserfolgen schwer getroffen. Lothar Simon ist Hochwasserbeauftragter und hat diesbezüglich einen Vortrag gehalten.